
 明けましておめでとうございます。 

皆様それぞれ新たな気持で良い年を迎えられ

たことと思います。 

2022年は、新型コロナ感染症ワクチンの接種

率向上とともに、ワークスタイルが定着しつ

つ経済活動は穏やかな回復の兆しが見られた

ものの、ロシアによるウクライナ侵攻の長期

化などにより食料・原材料及びエネルギー価

格の高騰や、世界的なインフレ進行などから

不安定な状況になりつつありました。 

こうした中、新たなワークスタイルへの不安

とデメリットも多い中、第2７期の業績は、

皆さんの大変な努力により対予算比で売上経

常利益ともに予算達成に向かって推移してい

ます。 

引き続き予算達成の努力をお願いします。 
 
昨年11月末に本社は横浜ダイヤビルディング

25階に移転しました。横浜駅からも近くなり

来やすくなりました。 
 
室内は天井が

高く、机上は

明るく、作業

環境の良い  

オフィスと言

えます。 

新型コロナ感染症の近況は、第8波で神奈川県の

感染者数は4000人/日程度と多く、春には小康状

態とは言えなくなるだろうと予想されています。 

またインフルエンザと同等の「５類」に引き下げ

られるようだが、各個人において対策をとること

が必要になると思います。マスクの着用方法、感

染者・濃厚接触者になった場合の対処を家庭内で

話し合っておいてください。 

ワークスタイルの面では在宅作業から各社内作業

へと変わって行くと思われます。 

是非とも新オフィスの利用を考えて下さい。 

一日も早くコロナ禍が終息し日常を取り戻すこ

と、そして皆様方のご活躍とご家族皆様にとって

よい年になりますことを祈念し、新年の挨拶とさ

せていただきます。 
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あけましておめでとうございます。 

昨年、11月に本社が移転し新しい事務所で新年を迎

えました。 

昨年は大きなトラブルも無く無事年を超すことが出

来ました。皆さんの努力の成果と感謝しています。 

皆様も、ご家族と共々、良い新年を迎えられたと思

います。 

本社に来たことが無い人がいると思いますが、本社

は横浜駅から雨の日でも濡れることが無く、旧本社

より駅から近く成りました。 

フロアーも25階ですので展望もすごく良いです。 

去年の春ぐらいからは、コロナ禍による行動制限も無

くなったので旅行や実家に帰った人も多かったのでは

ないでしょうか？ 

私も夏休みに家族と2年ぶりに長野にお墓参りに行き、

温泉に入ってきたり、八景島シーパラダイスに行って

きました。 

但し、11月ぐらいから関連会社を含め職場で感染者が

多く発生しています。 

幸い、重症化したとの話は聞いていませんが、本年も

引き続き感染対策をお願します。 

また、予防注射が受けられる人は、なるべく受けて感

染や重症化を防いで下さい。 

今年が皆様と家族にとって健康で楽しい年となります

ことを祈願しています。 

新事務所へ引っ越しました 取締役 Ｏ ・ Ｔ  
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お正月の出来事   システム開発部   Ｍ ・ Ｇ  

関東のお正月はだいたい良い天気ですね。 

 初詣に行く近所の八幡様は小高い山の上にあり、

その日陰の沿道には毎年長い列ができ、天気が悪い

と凍えますが、今年は晴天の下暖かく行列も苦では

ありませんでした。毎年家族３人でおみくじを引き

ますが、我が家はまったくくじ運というものがな

く、ほぼ「中吉」まれに「吉」であります。 

先日、応募すればほとんど当たる（４３万人）有馬

記念カレンダーに応募した娘ですが、なんと当たり

ませんでした。 

 その一方、３日、初売りに出かけた私に見ず知ら

ずの御婦人が近づいてきて「あのう、3000円の商品

券をもらっていただけませんか？」と言うではあり

ませんか。なにやら15日が期限で衣料品店と無印良

品で使えるのだけど、その人はもう欲しいものはない

し、おうちに物は有り余ってるし、このまま無駄にす

るのももったいないし、とのことで買い物にひどく疲

れているようでした。さすがに辞退しましたが、いろ

いろ提案しておしゃべりし、結構楽しいひと時を過ご

しました。いろいろな人がいるものです。私はツキを

逃したんでしょうか？ 
 
 戦争、テロ、災害、新型コロナ、増税円安、、、、

ひときわ暗い出来事や話題が多かった昨年でした。 

くじや懸賞に外れてボヤいている、そんな

平凡で穏やかな日々こそが有難いと感謝し

て、今年も一年がんばります。 

スカイツリー 

拡大版 



新年に寄せて    システム開発部  Ｏ ・ Ｈ  

皆さん、あけましておめでとうございます。 

今年もよろしくお願い致します。 
 
昨年はワールドカップイヤーで、日本代表チームの活 

躍も記憶に新しいところだと思います。 

皆さんが本稿をご覧になる時には優勝チームも決まっ

ていることと思いますが、執筆時点ではまだ謎です。 
 
今回のワールドカップにおいて、予選リーグの日本代

表チームの初戦、対ドイツ戦は下馬評では圧倒的にド

イツ有利で、私自身も日本代表チームが勝てるのか懐

疑的でした。 

ドイツのワールドカップにおける戦歴は、ご存じの通

り優勝4回を誇る強豪です。 

そんな強豪相手の試合は、前半に1点を先制され、今

までの日本代表チームであれば、膠着状態のまま負け

てしまうことが多かった印象があります。ところが今

回、後半に2点をあげ、日本代表チームが逆転勝利を

してのけたのです。 
 
この試合では、前半と後半で異なるチームの様に見え

ました。 

「前後半で異なるチーム」確かに戦法はその様にプラ

ンされていたのです。 

前半は点を与えることなく守り切って、後半に攻撃的

布陣で点をとりに行く、誤算というかプランから外れ

た部分としては、前半のうちに先制されて

ことでしょうか？ 

ただドイツもその1点を守ろうと守備を固め

ることをしなかったため、ここに活路があったので

す。 
 
ドイツが攻めてくる中で守備の手薄なスペースを突

き、立て続けに得点できたことで勢いがつき逆転勝利

に繋がったのです。 

「歴史的勝利」確かにそういえるかもしれませんが、

今日、ヨーロッパのチームに招聘されていることこそ

が、日本人選手の実力が認められている証であり、 

それらを擁した日本代表チームが強豪に勝利した現実

が生まれたのです。 
 
私はこの試合を通じて、選手たちが「自分の役割を当

たり前にこなす」姿勢を感じました。 

「自分の役割を当たり前にこなすこと」これ実は簡単

なようで難しいものです。 

アスリートであれば、普段の体づくりから始まり、た

ゆまぬ日々の練習を通じて技術を高めることでできる

のだと思います。 

サッカーであればチーム連携の練習も重要でしょう。 

練習でできないことは実践ではできないからです。 
 
これを社会人に置き換えても同じで、自分の役割はな

にか、どんな結果を求められているのか、そのために

必要な知識があるのか、技術レベルは十分か、なにか

問題があったときどう解決するのか。 

年頭の折、改めて自分を振り返り、今年の目標に向

かってゆるく頑張りたいと思います。 
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全国旅行支援満喫     総務部     Ｓ ・ Ｍ  

あけましておめでとうございます。 

今年も引き続きパシオン通信原稿執筆をよろしくお願

いします。 
 
2022年10月から全国旅行支援が始まり、日帰りまたは

一泊バスツアーを満喫しています。 

旅行代が割引になるのはもちろんのこと、クーポンが

もらえるので美味しいご飯も食べました。 

去年大雪で行けなかった北海道（札幌、旭川）、今年

1/19～二泊三日でリベンジしてきました。少し雪は降

りましたが、大寒波が来る前だったので交通の乱れも

なく夜景が最高でした！！！ 

3月までに後もう一回行きたいと思っています。 

4ページに続く 

白樺湖 10/29 御射鹿池（みしゃかいけ）               

10/29 
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皆さまにも私にも楽しい年になりますように   総務部  Ｙ ・ Ｋ   

株式会社パシオン 

新年あけましておめ

でとうございます。 

今年は久しぶりに自宅

で新年を迎えました。

年をとると分母が大き

くなるので1年が早いと

言われますが、全くそ

の通りと思います。 

昨年年頭に、懲りずに

英会話とゴルフ、目標

立て頑張ると言った気

がしますが、何もしな

いうちに1年経ち、又新

年に。 

3年も続いたコロナ禍も私にとってはアッという間

だった気がしますが、今年大学受験を迎えた孫は、

高校入学と同時にコロナ禍となり、遠足も修学旅行

も学園祭もなく、昨年秋に卒業写真を撮る為にマス

クを外した友達の顔を初めて見て「えー、お前そん

な顔だったの？」と、お互いに勝手に目から下を想

像していたと笑っていました。大して変化のない私

の3年間と、高校生活丸々全部貴重な3年間（18年分

の3年）はやはり比較にならない。 

この3年間は世界的にもきっと歴史に残る厳しい

時。コロナ禍で世界中の動きが止まり、感染で亡く

なってしまった大勢の方々や今も後遺症に苦しむ方、そ

してまさかのウクライナ攻撃と、目を疑うような放映も

繰り返し目の当たりにしました。 

プライベートでも予期せぬことがあり、まさに明日何が

起こるか分からない、ということを実感した3年間でし

た。起こってしまったこと、過ぎたことは元に戻すこと

はできないけれど、生きてさえいれば取り戻せること

（出来ること）もあると思います。 

私はもう、努力できない目標を立てることは止めにし

て、日々を大切に過ごしていこうと思います。でも、

「ぼーっと生きてんじゃねーよ！」と言われない様に、

仕事で失敗したり、皆さまにご迷惑を掛けたりすること

が無い様、頑張りま～す。 

今年もどうぞよろしくお願い致します。 

今年こそ、どこか旅行に行けますように(^^)/ 

初日（2023/1/1） 

新幹線車窓より（2023/1/20） 
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